
	
	

		
	

	

	
	
	
	
Herrn	 	
Oberbürgermeister	
Dr.	Peter	Kurz	
Rathaus,	E	5	
68159	Mannheim	 	 						 	 	 Mannheim,	11.	November	2021	
	
	
Zusammenhalten:	Bericht	zu	den	Freien	Eintritten	in	den	Sommer-	
ferien 
	
Anfrage	zur	Sitzung	des	Gemeinderats	am	18.	November	2021	

	
Die	Verwaltung	wird	gebeten,	nachfolgende	Anfrage	alsbald	zu	beantworten:	

Die	Verwaltung	wird	gebeten,	folgende	Fragen	zu	den	Freien	Eintritten	von	Kindern	
und	Jugendlichen	in	die	Freibäder	im	Sommer,	die	mit	der	Abstimmung	zum	Antrag	
A264/2021	beschlossen	wurde,	zu	beantworten:	

1. Wie	viele	Freie	Eintritte	wurden	im	Sommer	2021	für	Kinder	und	Jugendliche	
gewährt?	

2. Ist	nachvollziehbar,	wie	viele	Karten	davon	an	Kinder	und	Jugendliche	gin-
gen,	die	nicht	aus	Mannheim	kommen?	

3. Welche	Einnahmen	sind	dadurch	entgangen?	
4. Wie	oft	mussten	Freibäder	aufgrund	der	frei	zur	Verfügung	gestellten	Ein-

trittskarten	geschlossen	werden	und	konnten	keine	Besucher	mehr	einlas-
sen?	

5. Wenn	dies	der	Fall	war,	welche	Wochentage	hat	das	betroffen?	
6. Wie	viele	Freikarten	wurden	gebucht,	letztlich	vor	Ort	aber	nicht	eingelöst?	

Begründung:	

Die	Auswirkungen	des	Antrags	A264/2021	wurden	im	Vorfeld	kontrovers	diskutiert.	
Die	Anfrage	dient	der	Versachlichung	des	Vorgangs.	

Für	die	gesamte	SPD-Gemeinderatsfraktion	

	
Thorsten	Riehle	
Vorsitzender	


